

Fecha: 02-02-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2
 Cm2: 702,5
 VPE: \$ 422.183

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Niñas y niños de Tarapacá son parte de los Jardines Infantiles de Verano del Mineduc

Niñas y niños de Tarapacá son parte de los Jardines Infantiles de Verano del Mineduc

La Seremi de Educación, profesora Carolina Vargas, acompañó a Directora Regional de INTEGRA, Claudia Fábrega y Director de JUNJI Tarapacá (s), Patricio Cooper, para conocer las experiencias desarrolladas en establecimientos públicos de Iquique y Alto Hospicio.

Mañanas entretenidas con actividades lúdicas, alimentación saludable y grandes experiencias de aprendizaje junto a equipos educativos especializados, reciben 246 niñas y niños de Tarapacá que son parte de los establecimientos en modalidad de verano que ofrece la Educación Parvularia Pública, a través de Fundación INTEGRA y JUNJI, en Iquique y Alto Hospicio.

Carolina Vargas, Seremi de Educación, participó en el inicio de estos programas enmarcados en los Jardines Infantiles de Verano del Mineduc. "Esta modalidad entrega un servicio de calidad a las niñas, niños y familias, con énfasis en el bienestar integral y la implementación de ambientes enriquecidos que ofrezcan

múltiples oportunidades para jugar y disfrutar con sus pares durante las vacaciones. Los jardines de verano cuentan con una infraestructura adecuada y el personal idóneo, brindando espacios seguros y un variado material didáctico que promueve el protagonismo y aprendizaje, todo esto acompañado de una alimentación de calidad. Ello, como un aporte al sistema de cuidado de las familias de Iquique y Alto Hospicio que forman parte de la educación parvularia pública, que en muchos casos se trata de familias monoparentales que no cuentan con redes de apoyo", explicó.

La Directora Regional de Fundación INTEGRA, Claudia Fábrega, destacó el "poder ofrecer a las familias un espacio donde aseguremos



oportunidades de cuidado y poder atender a niños y niñas que allí participan en condiciones que atiendan a su bienestar integral. Todas las actividades son planificadas en torno al juego y experiencias distintas a las que puedan ofrecer un jardín en el transcurso del año. Tenemos listas de espera por lo que estamos evaluando poder ampliar la cobertura al próximo año, porque la asistencia ha sido alrededor del 90% todos los días. Cuando uno va a los jardines vemos a niñas y niños que juegan tranquilos en un ambiente apacible y de mucha armonía", detalló.

En tanto, el Director Regional (s) de JUNJI, Patricio Cooper, señaló que las instituciones buscan "dar una continuidad educativa a las niñas y niños que fueron parte de nuestros jardines infantiles durante el 2024 y que por diversas razones sus madres, padres, apoderados, no tienen con quién dejarlos y necesitan un lugar seguro, siempre dando una atención desde el punto de vista pedagógico y poniendo a las infancias como sujetos de derecho. La

comunidad siempre agradece mucho estas iniciativas para que niños y niñas puedan tener otras alternativas en el verano y también, el cambio en el programa educativo que se realiza durante el año, con actividades más lúdicas, con espacios como salas sensoriales que ofrecen estímulos diferentes en cuanto a texturas, luces. Es un espacio que disfrutan muchísimo".

Los jardines infantiles de verano, a través del programa Vacaciones en Mí Jardín de Fundación Integra, y Jardín Infantil de Verano de JUNJI, ofrecen atención y espacios de desarrollo integral, a más de 9.000 niñas y niños en un total de 181 establecimientos, en todas las regiones del país.

En el caso de Integra, en Tarapacá, la modalidad se desarrolla entre el 13 de enero y el 21 de febrero en los jardines infantiles "El Tambito" y "Los Pioneros". En JUNJI, del 29 de enero al 26 de febrero esta iniciativa se implementa en "Guayabito", "Dragoncito" y "Purum Naira".



EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

